
 

 

          

国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

８月１１日 火曜日       Vol.４４９ 

         例会出席者    １７名 （会員数 27名）                  出席率 62.96％ 

          

■会長挨拶（矢野会長代理） 

皆さん、こんばんは。本日は澤田会長が不在のため私が会長代理を務めさせていただきます。よろしくお願いしま

す。8月 8日は立秋です。暦の上では秋が来ましたが、まだまだ暑い日が続いています。今くらいの季節になると、い

つも思い浮かぶ短歌があります。『秋来ぬと 目にはさやかに 見えねども 風のおとにぞ おどろかれぬる』という

短歌です。優れた言葉は時代を超え、私たちの感性に語りかけてきます。良いものですね。 

話は変わりますが、徳島の夏は阿波踊りとともにあると思います。そのため、15 日の最終日が終わりますと、何と

もいえない寂しい気持ちに見舞われます。これは徳島県人に共通する感覚なのかもしれません。鴨島ではもうお米の

収穫が始まりそうな雰囲気です。秋を感じさせる風景だと思います。注意して見れば季節の移ろいを感じるものが何

気なく周囲にはあるものです。美しい日本の四季の中を生きていると実感できます。 

最後に、8月 15日は終戦記念日です。私は終戦から 20年後に生まれましたが、今まで生きてきて 20年という時間

の経過が実感できるようになりました。戦争の記憶の新しい時代に生まれたんだなと感じます。今、日本の総理大臣

の談話や靖国参拝について様々な報道がされています。少しうんざりする面もあります。早く日本の皆さんが、静か

になくなった方々のご冥福を祈ることができるような環境になって欲しいと願わずにはいられません。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇到着書類 インターアクトクラブ年次大会お礼状 

◇到着週報 鴨島ロータリークラブ 

◇回覧資料 新入会員推薦書 

 

■委員会報告 

◇広報・IT委員会 遠藤会員 

来週も会長あいさつ、卓話の電子入稿をお願いします。 

 

■交換留学生報告 （矢野国際・奉仕委員長） 

７月１５日から７月１８日に徳島で短期交換留学生の受け入れを行いました。美馬ロータリークラブでは、ホス

トファミリーを浪越さんに無理を言って受け入れてもらいました。エレノワ・メリさんとジョーダナ・レバインさ

んの２人のお嬢さんを迎え入れました。本来なら委員長の私の家で受けるものなのでしょうが、今回は無理を言っ

て浪越さんにお願いしました。浪越さんも奥さんもドンと構えておられ、留学生の２人には安心してホームステイ

できたのではないかと思います。１６日は徳島県での行事が行われましたが、１７日には美馬ロータリークラブで

お世話をしました。山内会員の会社で藍染めの体験をした後、夕食会を催しました。その場に、私たちが短期交換

留学生として送り出す奈良井さんが合流しました。最初は戸惑っていた彼女も最終的には楽しそうに留学生たちと

会話をしていました。今はアメリカにいますが、この機会を活かして、成長した姿を見せて欲しいと思います。報

告を楽しみにしています。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

 

■交換留学生ホストファミリー報告 （浪越会員） 

ガバナー月信を見ていますと、高知は交換留学生としてアメリカに行っている人はたくさんいますが、徳島は４

人です。少し寂しい気がします。来年は１０周年を迎えます。がんばって複数名、送り出せるようにしてはいかが

でしょうか。 

私も７０歳になり体力の衰えも感じるようになりましたが、常々、会社・ロータリー・社会全般の次世代の成長

のフォローができればと考えております。そんなとき短期交換留学生の話がありました。引き受け手がいなければ

私が引き受けますと会長、委員長には伝えておりました。そういった経緯でホストファミリーを引き受けることに

なりました。脇町ロータリークラブ時代に３回ほどホストファミリーをしましたが、現在の方がフォローがしっか

りしていて昔より楽でした。 

初日は、彼女たちが持っていたガイドブックにあるかずら橋とお寺に行きたいということで、井戸寺とかずら橋

に行きました。その後夕食となったのですが、坂本九の『すき焼きソング』にかけてすき焼きにしました。同じ鍋

を抵抗無くつつきました。上手に箸を使い、おいしそうにたくさん食べていました。 

２日目は、大塚国際美術館に行きました。その後、予定していた城東高校との交流は台風のため中止になったの

で、フジグランに行き買い物と映画を見ました。夕食で串カツを食べ、予約していた店で歌を２０曲ほど歌って帰

路に着きましたが、台風で天候が悪く安全運転で帰宅しました。 

３日目、はクラブ主催で藍染体験と夕食会でした。夕食会の後、教会の音楽隊に所属しているということで、歌

のリクエストをすると、快く歌ってくれ、楽しいひと時を過ごしました。通訳の方がいてくれたお陰で、その歌が

ラテン語の歌であるということが分かりました。 

４日目の朝食は前日に彼女たちとスーパーに行き、買ったもので作りました。その後、さよならパーティーあり

ました。昼食は家族と彼女たちと一緒にホテルのレストランで取りました。 

以上が報告になりますが、お配りの資料には短期交換留学制度の歴史や意義などが書かれています。また、ロー

タリアンの奉仕の心、行動に、心の琴線に触れるような担当者の文章が書かれています。ぜひ、見ておいてくださ

い。 

最後になりましたが、こちらが受け入れることにより派遣も行えるというように、受け入れと派遣はセットです。

創立記念事業の美馬商業インターアクトクラブの設立、現在は引き継がれて、つるぎ高校インターアクトクラブの

学生の派遣を続けるためにも受け入れをしっかりしなければならないと思います。ありがとうございました。 

 

■ニコニコ   

◇廣川会員 孫の誕生日です。６歳になりました。 

◇川田会員 孫が青木会員の道場に武者修行に行きました。 

 

■ベストスマイル（川田ＳＡＡ） 

 ◇谷会員（素敵な笑顔に） 

  

 次回例会        ２０１５年８月１８日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム              卓話（青木博会員） 

    

欠席 小田会員 北室会員 澤田会員 杉原会員 長浦会員  

林会員  藤田会員 前田会員 山内会員 吉田会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


